

**Beratendes Ausschussmitglied Günterberg** berichtet, dass der Jugendrat seine neue Homepage online gestellt hat. Die Internet-Adresse lautet: <http://jugend.meckenheim.de>. Die Homepage ist ein Portal für Jugendliche, welches über neue Nachrichten und Events berichtet. Außerdem werden auf dieser Homepage die Informationen des Jugendrates präsentiert. Auf der Internet-Seite der Stadt Meckenheim ([www.meckenheim.de](http://www.meckenheim.de)) besteht eine Verlinkung zur Homepage des Jugendrates.

Im Jugendzentrum wurde eine LAN-Party durchgeführt, an der nicht nur Jugendliche, sondern auch Erwachsene teilnehmen konnten. Dadurch hatten die Jugendlichen die Möglichkeit, auch Kontakte zu den Mitgliedern des Jugendrates zu knüpfen. Die Resonanz der Jugendlichen zu dieser Party war sehr gut.

Der Vorstand (Herr Pollmanns und Frau Nawrath) und der Kassenwart (Herr Vogel) des Jugendrates werden am 26.03.2009 aus schulischen bzw. beruflichen Gründen zurücktreten. Die Neuwahl wird am 26.03.2009 um 19.00 Uhr in der Jugendfreizeitstätte stattfinden.